
Публичное акционерное общество «Россети Юг» 

ПРОТОКОЛ  

заседания Совета директоров ПАО «Россети Юг» 

г. Ростов-на-Дону 

 

24.04.2024                                                                                                                      № 570/2024 

 

 

Форма проведения заседания: заочная (опросным путем) 

Члены Совета директоров, принявшие участие в заседании: Краинский Д.В., Докучаева 

М.А., Зархин В.Ю., Казаков А.И., Клинков О.Ю., Короткова М.В., Кравченко К.Ю., 

Никитчанова Е.В., Тихонова М.Г., Парамонова Н.В., Эбзеев Б.Б. 

Опросные листы не предоставили: нет. 

Кворум имеется. 

Дата составления протокола: 27.04.2024 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. О рассмотрении отчета о приобретении объектов электроэнергетики, 

одобрение приобретения которых не требуется Советом директоров, за 2022 год. 

2. О рассмотрении отчета об исполнении Плана закупки ПАО «Россети Юг» за 

2023 год. 

3. Об объемах, заключаемых ПАО «Россети Юг» контрактов с организациями 

оборонно-промышленного комплекса Российской Федерации на закупку гражданской 

продукции (работ, услуг), не относящейся к государственному оборонному заказу, за 

2023 год. 

4. О рассмотрении отчета об исполнении Дорожной карты по внедрению 

Стандартов качества обслуживания потребителей услуг ПАО «Россети Юг». 

5. Об определении позиции ПАО «Россети Юг» (представителей ПАО «Россети 

Юг») по вопросу повестки дня заседания Совета директоров АО «ВМЭС» «Об 

утверждении кредитного плана АО «ВМЭС» на 2024 год». 
 

 

ВОПРОС №1: О рассмотрении отчета о приобретении объектов электроэнергетики, 

одобрение приобретения которых не требуется Советом директоров, за 2022 год. 

РЕШЕНИЕ: 

Принять к сведению отчет о приобретении объектов электроэнергетики, одобрение 

которых не требуется на Совете директоров, и о соответствии совершенных сделок 

Критериям принятия решений по проектам консолидации электросетевых активов за 2022 

год в соответствии с приложением 1 к настоящему решению Совета директоров Общества. 

Итоги голосования: 

Краинский Д.В. - «ЗА» Клинков О.Ю. - «ЗА» 

Докучаева М.А. - «ЗА» Кравченко К.Ю. - «ЗА» 

Зархин В.Ю. - «ЗА» Никитчанова Е.В. - «ЗА» 

Короткова М.В. - «ЗА» Тихонова М.Г.  - «ЗА» 

Казаков А.И. - «ЗА» Эбзеев Б.Б. - «ЗА» 

Парамонова Н.В. - «ЗА»    

Решение принято. 

 

ВОПРОС №2: О рассмотрении отчета об исполнении Плана закупки ПАО «Россети 

Юг» за 2023 год. 

РЕШЕНИЕ: 

Принять к сведению отчет об исполнении Плана закупки ПАО «Россети Юг» за 2023 

год согласно приложению 2 к настоящему решению Совета директоров Общества. 
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Итоги голосования: 

Краинский Д.В. - «ЗА» Клинков О.Ю. - «ЗА» 

Докучаева М.А. - «ЗА» Кравченко К.Ю. - «ЗА» 

Зархин В.Ю. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» Никитчанова Е.В. - «ЗА» 

Короткова М.В. - «ЗА» Тихонова М.Г.  - «ЗА» 

Казаков А.И. - «ЗА» Эбзеев Б.Б. - «ЗА» 

Парамонова Н.В. - «ЗА»    

Решение принято. 

 

 

ВОПРОС №3: Об объемах, заключаемых ПАО «Россети Юг» контрактов с 

организациями оборонно-промышленного комплекса Российской Федерации на 

закупку гражданской продукции (работ, услуг), не относящейся к государственному 

оборонному заказу, за 2023 год. 

РЕШЕНИЕ: 

Принять к сведению информацию Генерального директора Общества об отсутствии 

заключаемых Обществом контрактов с организациями оборонно-промышленного комплекса 

Российской Федерации на закупку гражданской продукции (работ, услуг), не относящейся к 

государственному оборонному заказу, за 2023 год. 

 

Итоги голосования: 

Краинский Д.В. - «ЗА» Клинков О.Ю. - «ЗА» 

Докучаева М.А. - «ЗА» Кравченко К.Ю. - «ЗА» 

Зархин В.Ю. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» Никитчанова Е.В. - «ЗА» 

Короткова М.В. - «ЗА» Тихонова М.Г.  - «ЗА» 

Казаков А.И. - «ЗА» Эбзеев Б.Б. - «ЗА» 

Парамонова Н.В. - «ЗА»    

Решение принято. 

 

 

ВОПРОС №4: О рассмотрении отчета об исполнении Дорожной карты по внедрению 

Стандартов качества обслуживания потребителей услуг ПАО «Россети Юг». 

РЕШЕНИЕ: 

1. Принять к сведению отчет об исполнении Дорожной карты по внедрению Стандартов 

качества обслуживания потребителей услуг ПАО «Россети Юг» за 2023 год в соответствии с 

приложением 3 к настоящему решению Совета директоров Общества». 

2. Обеспечить в полном объеме исполнение мероприятия п. 1.3 Дорожной карты по 

внедрению Стандартов качества обслуживания потребителей услуг ПАО «Россети Юг» в 

срок – 1 полугодие 2024. 

Итоги голосования: 

Краинский Д.В. - «ЗА» Клинков О.Ю. - «ЗА» 

Докучаева М.А. - «ЗА» Кравченко К.Ю. - «ЗА» 

Зархин В.Ю. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» Никитчанова Е.В. - «ЗА» 

Короткова М.В. - «ЗА» Тихонова М.Г.  - «ЗА» 

Казаков А.И. - «ЗА» Эбзеев Б.Б. - «ЗА» 

Парамонова Н.В. - «ЗА»    

Решение принято. 

 

 

ВОПРОС №5: Об определении позиции ПАО «Россети Юг» (представителей ПАО 

«Россети Юг») по вопросу повестки дня заседания Совета директоров АО «ВМЭС» «Об 

утверждении кредитного плана АО «ВМЭС» на 2024 год. 

РЕШЕНИЕ: 
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Поручить представителям ПАО «Россети Юг» по вопросу повестки дня заседания 

Совета директоров АО «ВМЭС» «Об утверждении кредитного плана АО «ВМЭС» на 2024 

год» голосовать «ЗА» принятие следующего решения: 

«1. Утвердить кредитный план АО «ВМЭС» на 2024 год в соответствии с приложением 

к настоящему решению Совета директоров Общества. 

 2. Признать утратившим силу кредитный план АО «ВМЭС» на 1 квартал 2024 года, 

утвержденный решением Совета директоров АО «ВМЭС» 28.12.2023 (протокол от 

28.12.2023 № 108/2023)». 

Итоги голосования: 

Краинский Д.В. - «ЗА» Клинков О.Ю. - «ЗА» 

Докучаева М.А. - «ЗА» Кравченко К.Ю. - «ЗА» 

Зархин В.Ю. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» Никитчанова Е.В. - «ЗА» 

Короткова М.В. - «ЗА» Тихонова М.Г.  - «ЗА» 

Казаков А.И. - «ЗА» Эбзеев Б.Б. - «ЗА» 

Парамонова Н.В. - «ЗА»    

Решение принято. 

 

 

 

Председатель Совета директоров  Д.В. Краинский 

Корпоративный секретарь  Е.Н. Павлова 

 


